

AZ:

Mitteilung-Nr.: 0168/2008/MV

=====

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Bau-, Planungs- und Umwelt- ausschuss	24.06.2010	Ö	Kenntnisnahme

Betreff:

**Bewertung der verkehrlichen Anregungen
aus der ADAC-Verkehrsschau 2009**

B e g r ü n d u n g :

Im Rahmen der ADAC-Verkehrsschau am 25. November 2009 wurden zahlreiche sogenannte Verkehrsbrennpunkte vorgestellt. Grundlage für die Bewertung durch die Verwaltung war das im Nachgang durch den ADAC zur Verfügung gestellte Protokoll.

Die Verwaltung hat die aufgeführten Verkehrsbrennpunkte bzw. Lösungsvorschläge geprüft und die Ergebnisse schriftlich festgehalten. An der verwaltungsinternen Abstimmung waren die Polizeidirektion Neumünster, der Fachdienst Tiefbau und Grünflächen (Straßenbaulastträger und allgemeine Verkehrsaufsicht) sowie der Fachdienst Stadtplanung beteiligt.

Die Prüfungsergebnisse sind dem ADAC bereits zugeleitet worden und werden hiermit auch dem Fachausschuss zur Kenntnis gegeben.

Im Auftrag

(Heilmann)

Anlage:

- Abwägungsprotokoll der Verkehrsbrennpunkte 2009